

Muchos hombres se encuentran con la impotencia o disfunción eréctil durante sus vidas y todos los síntomas se recuerda con temor a que pueda volver una vez más. Estadísticas recientes procedentes del instituto médico en los Estados Unidos hay aproximadamente 34 millones de hombres de diferentes edades en el suelo americano y más de 160 millones de hombres en todo el mundo que sufre de disfunción eréctil. La causa principal de la disfunción eréctil es considerado por la mayoría de los especialistas como los factores psicológicos. Aunque los nuevos y emocionantes datos médicos revelaron que la disfunción eréctil en hombres de edad avanzada no es causado principalmente por los factores psicológicos, sino por los físicos.



Parece que las dos coordenadas combinadas causa de la disfunción eréctil duran más y se extienden a los primeros síntomas en un grado superior. En términos médicos la definición para la disfunción eréctil representa la incapacidad de un hombre para lograr una erección o para mantener un tiempo suficiente con el fin de satisfacer sexualmente a su pareja. Esta falta particular de la capacidad induce en cualquier hombre un estado de inseguridad y poco a poco crea una presión estresante día. ED también es mal promovido a fin de que las personas que tienen a su disposición final viable de información eficaz. La falta de una educación sexual bien estructurado ha causado la propagación de muchos "mitos sexuales", que lleva a muchos hombres a creer que



sufren de disfunción eréctil cuando no lo hacen. Es necesario comprender antes de ir a través de los mitos sexuales primarios que la disfunción eréctil no es considerada por los médicos una enfermedad, sino la primera etapa de la impotencia, como síntoma.

Mito # 1. ED es incurable

Un asombroso 67% de los hombres en los Estados Unidos creen que la disfunción eréctil no tiene cura y que no hay ningún tratamiento médico para él. A pesar del hecho de que una parte de esta declaración es cierto porque la disfunción eréctil no tiene una cura médica permanente los remedios actuales mejoran sus funciones sexuales que las pongan a la normalidad después de un uso prolongado. Hay muchos tratamientos naturales que mostraron



resultados impresionantes sin efectos secundarios.

Mito # 2. ED viene cuando la edad Muchos hombres piensan que la disfunción eréctil es causada mediante la introducción de nuevas etapas de su vida y perdiendo progresivamente el control de su pene. Si bien es cierto que este trastorno sexual se dan con más frecuencia en hombres mayores esto automáticamente no significa que sólo se produce debido a edades avanzadas ED ha informado también en los hombres jóvenes y de mediana. En mayor edad principalmente las causas subrayadas como la diabetes, la presión arterial y problemas cardíacos pueden mantener esta disfunción en los hombres mayores. Estos dos mitos son los más populares y hay que leerlos con el fin de formar una opinión



objetiva y correcta acerca de la DE con el fin de tratarla.

Source by David Kanesy